
SECCIÓN SINDICAL FICAUGT MATSA

COMUNICA 

 

ESTIMAD@S AFILIAD@S Y COMPAÑER@S TOD@S. 

Nuestra sección sindical siempre ha estado y estará en la lucha de la 

defensa de los derechos de todos los trabajadores que forman parte de

nuestro proyecto. Desde nuestros comienzos defensores de la minería a ultranza.

Por otra parte, siempre hemos creído sumamente importante establecer 

puentes sólidos con nuestra empresa, generadores de sinergias que 

proporcionasen un entorno saludable donde trabajar y desarrollarnos con 

entusiasmo. 

Y además, nunca hemos descuidado la parte social y económica de todos 

nuestros singulares y bonitos pueblos que conforma esta comarca minera. 

Esta ha sido siempre nuestra visión y por lo expuesto, a raíz de la crisis 

acaecida a consecuencia de la construcción de la balsa de residuos 

mineros en las proximidades de Valdelamusa, tristemente valoramos que: 

• Nuestra dirección general está totalmente ausente, dejando la 

gestión de la empresa a algunos directores incompetentes que no 

están sabiendo interpretar las nefastas consecuencias que tarde o 

temprano tendrán sus acciones para con nuestro proyecto. A estos 

directores, a los que todos conocemos sólo les interesa mantener 

su sillón, pero además, trabajan infravalorando, ensombreciendo, 

desplazando y ninguneando el buen hacer de otros directores y 

técnicos con sobrada reputación dentro y fuera de las 

instalaciones. 

• Que todos los puentes comunicativos con nuestra empresa creados 

con mucho esfuerzo desde los comienzos han sido destrozados en 

los últimos tiempos por la política de la dirección general, de la 

mano de la dirección de RRHH. Nunca hasta ahora se había 

gestionado este proyecto de manera tan unilateral y dictatorial. Y 

estas gestiones están provocando un gran malestar en gran parte 

de sus trabajadores, que están viendo como con estas políticas, 

pierden incluso derechos avalados por nuestras leyes. 



• ROGAMOS a nuestros compañeros que eviten la confrontación con 

todos nuestros vecinos que están defendiendo la no construcción 

de la balsa, y que nos ayuden a presionar a nuestra empresa para 

que fomente la creación de foros de dialogo para buscar soluciones 

entre todas las partes afectadas. 

• Y también hacemos un llamamiento a participar a todas las 

autoridades vecinas. A todos nuestros alcaldes: No se puede estar 

de espalda y ausentes cuando se esta escribiendo una pagina tan 

importante de la historia en nuestra comarca. 

 

 

 

 

 

AUNEMOS ESFUERZOS Y BUSQUEMOS SOLUCIONES 

 

 


